

8 October 2025

8 أكتوبر 2025

**Disclosures and Compliance Section
Market Operations & Surveillance
Abu Dhabi Securities Exchange**

**السادة/ قسم الإفصاح والامتثال المحترمين،،،
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية**

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Board Resolution by Circulation for
Fertiglobe Plc (the Company) on
Wednesday 8 October 2025**

**الموضوع: إصدار قرار مجلس إدارة شركة فيرتيجلوب
شركة عامة محدودة بالأسهم (الشركة)
بالتصريح يوم الأربعاء الموافق 8 أكتوبر
2025**

We refer to the above matter and write to notify you that the Board of Directors of the Company passed a written resolution by circulation on Wednesday, 8 October 2025 at 3 p.m. (UAE time), and approved the interim cash dividends distribution to the Company's shareholders for the first half of the current financial year 2025 in the total amount of USD 125 million (equivalent to approximately AED 459 million, amounting to approximately 5.58 fils per share).

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، فإننا نفيديكم بأن مجلس إدارة الشركة قد أصدر قراراً بالتصريح في تمام الساعة الثالثة من عصر (بتوقيت دولة الإمارات العربية المتحدة) يوم الأربعاء الموافق 8 أكتوبر 2025 حيث قرر الموافقة على توزيع أرباح نقدية مرحلية على المساهمين عن النصف الأول من السنة المالية الحالية 2025 بمبلغ وقدره 125 مليون دولار أمريكي (ما يعادل حوالي 459 مليون درهم إماراتي، بمقدار 5.58 فلس لكل سهم).

Details concerning cash dividends:		تفاصيل توزيعات الأرباح النقدية:	
Cash Dividends		التوزيعات النقدية	
Dividend period:	Dividend for the first half of the financial year 2025	فترة توزيعات الأرباح:	توزيعات أرباح عن النصف الأول من السنة المالية 2025
Amount (AED):	~459 million	القيمة (بالدرهم):	~459 مليون
Last entitlement date:	16 October 2025	تاريخ آخر يوم للشراء:	16 أكتوبر 2025
Ex-dividend date:	17 October 2025	تاريخ الاستبعاد من الأرباح:	17 أكتوبر 2025
Shareholders' registry closing date:	20 October 2025	تاريخ إغلاق السجل:	20 أكتوبر 2025
Payment date:	Within 30 days from 8 October 2025	تاريخ الدفع:	خلال ثلاثين يوم من تاريخ 8 أكتوبر 2025

Please find attached a press release in this regard.

مرفق طيه بيان صحفي بهذا الخصوص.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



Ms. Rita Guindy
Director - Investor Relations & Communications

السيدة/ ريتا جندي
مدير علاقات المستثمرين

Copy to: Securities and Commodities Authority (SCA)

نسخة إلى: السادة/هيئة الأوراق المالية والسلع المحترمين



Fertiglobe Announces Minimum Return of Capital to Shareholders of at Least \$277 million for 2025¹; Showcases Progress on “Grow 2030 Strategy”

- Fertiglobe's Board approves H1 2025 dividends of \$125 million (5.58 fils per share), 25% above earlier guidance of at least \$100 million. This brings total H1 2025 return of capital to shareholders to \$156 million, incl. \$31 million of share buybacks.
- Management guides for H2 2025 dividends of at least \$100 million (4.46 fils per share). Incl. \$52 million share buybacks¹, total return of capital to shareholders for 2025 would be at least \$277 million, implying a competitive yield of at least 5%².
- Q3 2025 adjusted EBITDA expected to be at least \$250 million, building on recent market tightness and continued execution on its “Grow 2030 Strategy”, well above Q2 2025 adjusted EBITDA of \$176 million.
- Successful implementation of \$19 million run-rate fixed cost savings with ADNOC's support as of 1 September 2025, ahead of schedule, resulting in 9% EPS accretion vs. 2024 on a run-rate basis. This takes total cost savings implemented to \$46 million or 84% of the announced target.
- Integration of Artificial Intelligence (AI) is expected to unlock at least \$25 million of incremental EBITDA per year by 2030 via asset optimization, anomaly detection and predictive maintenance, reflecting a \$20 million increase compared to previously announced targets, with potential for further value creation resulting from ongoing initiatives.
- Fertiglobe scaled its Diesel Exhaust Fuel (DEF) or AdBlue production capabilities in the UAE to guarantee a reliable and high-quality domestic supply. It also signed exclusivity agreements and established production capacity for Automotive Grade Urea (AGU) in Egypt into European markets, with potential to deliver a combined annual EBITDA uplift of at least \$22 million by 2030³.

Abu Dhabi, UAE – October 8, 2025: Fertiglobe (the “Company”) (ADX: FERTIGLB), the world's largest seaborne exporter of urea and net ammonia combined, the largest nitrogen fertilizer producer in the Middle East and North Africa region, and the exclusive ammonia platform of ADNOC and XRG, announced today the Board of Directors' (BoD) approval of an interim cash dividend for H1 2025 of \$125 million, equivalent to 5.58 fils per share, compared to earlier guidance of at least \$100 million. This brings total return of capital to shareholders for H1 2025 to \$156 million, including \$31 million in share buybacks as of 30 June 2025. The record date for the H1 2025 dividend will be on 17 October 2025, with payment at the end of October 2025. Fertiglobe also commits to minimum dividends of \$100 million for H2 2025 (4.46 fils per share), with the exact amount to be confirmed with full year results. This brings total return of capital to shareholders to at least \$277 million for 2025, including \$52 million share buybacks completed to 30 September 2025, and to \$2.8 billion since IPO.

Delivering on its “Grow 2030 Strategy”, Fertiglobe successfully implemented \$19 million in fixed cost savings with ADNOC's support as of 1 September 2025, leading to an EPS accretion of 9% on a run-rate basis, forming the majority of the \$15-21 million savings targeted for 2025 and bringing total cost savings implemented to \$46 million or 84% of the announced target.

In addition, Fertiglobe scaled its Diesel Exhaust Fuel (DEF) or AdBlue production capabilities in the UAE to guarantee a reliable and high-quality domestic supply. It also signed exclusivity agreements and established production capacity for Automotive Grade Urea (AGU) in Egypt into European markets, with potential to deliver a combined annual EBITDA uplift of at least \$22 million by 2030³.

Driven by the robust pricing backdrop for nitrogen products in recent weeks on the back of tight supply and demand conditions, and the progress made on the company's key strategic pillars, Fertiglobe's management expects Q3 2025 adjusted EBITDA to be at least \$250 million, well above Q2 2025 adjusted EBITDA of \$176 million.

Ahmed El-Hoshy, Chief Executive Officer of Fertiglobe, commented: “We are pleased to reaffirm our commitment to shareholder value creation through the minimum \$277 million return of capital for 2025 confirmed today, offering one of the most compelling yields in our industry and market, supported by ADNOC and our exceptional team. I am proud of the swift progress we have delivered against our “Grow 2030 Strategy”, including the closing of the Wengfu Australia's distribution asset acquisition, where payback is expected in less than 4 months, and the cost reduction measures implemented with the support of our parent. Additionally, we have scaled our AdBlue capacity in the UAE, entered into exclusivity agreements and established production of AGU in Egypt for export into European markets. Collectively, the implemented initiatives are expected to contribute c.\$91 million in annual EBITDA by 2030³, reflecting c.25% of the targeted growth, and we remain focused on delivering further value in the months ahead.”

¹ Based on share buybacks as of 30 September 2025. ² Based on share price as of 30 September 2025. ³ At 2024 prices.



An ADNOC Company

In line with the company's announced Manufacturing Improvement Plan (MIP) aimed at increasing production and energy efficiency, with potential to add \$110-120 million of run rate EBITDA by 2028³, Fertiglobe has successfully commissioned a Hydrogen Recovery Unit (HRU) in the UAE. The project delivers an annual IRR of over 25%, increasing ammonia production by up to 6% while reducing CO₂ emissions, and aligns well with our commitment to fostering sustainable growth.

Furthermore, as part of the MIP, Fertiglobe emphasizes its focus on Artificial Intelligence (AI), which alone is expected to unlock at least \$25 million of incremental EBITDA by 2030 via asset optimization, anomaly detection and predictive maintenance, reflecting a \$20 million increase compared to the previously announced targets³, with potential for further value creation resulting from ongoing initiatives.

H1 2025 shareholder returns

H1 2025 dividends will be paid at the end of October 2025 to shareholders who own Fertiglobe shares on the record date of 17 October 2025. Fertiglobe continues to execute on its announced 2.5% Share Buyback Program, underscoring management's confidence in its value creation and market positioning. As of 30 September 2025, Fertiglobe repurchased 78.8 million shares, representing 0.95% of total outstanding shares.

H1 2025 Dividends – Key Dates:

Last entitlement date:	15 October 2025
Ex-dividend date:	16 October 2025
Shareholders' registry closing date:	17 October 2025

About Fertiglobe

Fertiglobe is the world's largest seaborne exporter of urea and ammonia combined, and an early mover in sustainable ammonia. Fertiglobe's production capacity comprises of 6.6 million tons of urea and merchant ammonia, produced at four subsidiaries in the UAE, Egypt and Algeria, making it the largest producer of nitrogen fertilizers in the Middle East and North Africa (MENA), and benefits from direct access to six key ports and distribution hubs on the Mediterranean Sea, Red Sea, and the Arab Gulf. Headquartered in Abu Dhabi and incorporated in Abu Dhabi Global Market (ADGM), Fertiglobe employs more than 2,700 employees. Fertiglobe is listed on the Abu Dhabi Securities Exchange ("ADX") under the symbol "FERTIGLB" and ISIN "AEF000901015. To find out more, visit: www.fertiglobe.com

For additional information, contact:

Fertiglobe Investor Relations:

Rita Guindy

Director

Email: rita.guindy@fertiglobe.com

investor.relations@fertiglobe.com

For additional information on Fertiglobe:

www.fertiglobe.com

³ At 2024 prices.

"فيريغلوب" تعلن عن توزيعات نقدية للمساهمين بقيمة 277 مليون دولار على الأقل خلال عام 2025¹ وتستعرض تقدم المحرز في "استراتيجية النمو 2030"

- مجلس إدارة "فيريغلوب" يوافق على توزيع أرباح للنصف الأول من عام 2025 بقيمة 125 مليون دولار (5.58 فلس للسهم)، بزيادة قدرها 25% عن التوجيه السابق الذي بلغ 100 مليون دولار على الأقل، ليصل إجمالي عوائد المساهمين للنصف الأول من العام إلى 156 مليون دولار، بما في ذلك 31 مليون دولار من عملية إعادة شراء الأسهم
- الإدارة أصدرت توجيهات لتوزيع أرباح بقيمة 100 مليون دولار على الأقل للنصف الثاني من عام 2025 (4.46 فلس للسهم)، وبإضافة عمليات إعادة شراء الأسهم بقيمة 52 مليون دولار¹، مما يحقق إجمالي عوائد للمساهمين لعام 2025 تصل إلى ما لا يقل عن 277 مليون دولار، ما يشير إلى عائداً تنافسياً لا يقل عن 5%²
- من المتوقع أن تصل الأرباح المعدلة للربع الثالث من عام 2025 إلى 250 مليون دولار على الأقل قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك، مستفيدة من ظروف العرض والطلب الأخيرة للسوق واستمرار تنفيذ "استراتيجية النمو 2030"، متجاوزة بذلك الأرباح المعدلة للربع الثاني من عام 2025 والبالغة 176 مليون دولار قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك
- اعتباراً من 1 سبتمبر 2025 وبدعم من "أدنوك"، حققت الشركة وفورات في التكاليف التشغيلية الثابتة بلغت 19 مليون دولار، قبل الموعد المحدد، ما ساهم في نمو ربحية السهم بنسبة 9% مقارنة بعام 2024 على أساس معدل التشغيل وبذلك يرتفع إجمالي وفورات التكاليف المُنفّذة إلى 46 مليون دولار، أي ما يعادل 84% من الهدف المُعلن.
- من المتوقع أن يؤدي إدماج تقنيات الذكاء الاصطناعي إلى تحقيق أرباح تصل إلى 25 مليون دولار على الأقل قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بحلول عام 2030 من خلال تحسين الأصول، ورصد الأعطال التشغيلية، وتنفيذ الصيانة الوقائية، وهو ما يعكس زيادة قدرها 20 مليون دولار مقارنة بالأهداف المعلنة سابقاً، مع إمكانية تحقيق المزيد من القيمة الناتجة عن المبادرات الحالية
- وسّعت "فيريغلوب" قدرتها على إنتاج محلول عادم الديزل أو AdBlue في الإمارات لضمان امداد محلي عالي الجودة موثوق لهذا المنتج، كما وقّعت اتفاقية حصرية لإنتاج اليوريا عالية النقاء المخصصة لقطاع السيارات (AGU) في مصر لتصديرها إلى الأسواق الأوروبية ويُتوقع أن ترتفع الأرباح قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بنحو 22 مليون دولار أمريكي سنوياً بحلول عام 2030

أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة، 8 أكتوبر 2025: أعلنت "فيريغلوب"، الشركة المسجلة في سوق أبوظبي للأوراق المالية تحت الرمز (FERTIGLB) وأكبر مُصدّر بحري في العالم لليوريا والأمونيا معاً وأكبر منتج للأسمدة النيتروجينية على مستوى منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، ومنصة "أدنوك" و"XRG" الحصرية لإنتاج الأمونيا، أن مجلس إدارتها وافق اليوم، على توزيع أرباح نقدية مرحلية عن النصف الأول من عام 2025 بقيمة 125 مليون دولار (ما يعادل 5.58 فلس للسهم)، وذلك مقارنة بالتوجيه السابق الذي حدد 100 مليون دولار على الأقل. وبذلك ينتج إجمالي العائد النقدي للمساهمين عن النصف الأول من عام 2025 يصل إلى 156 مليون دولار، بما في ذلك عمليات إعادة شراء أسهم بقيمة 31 مليون دولار حتى 30 يونيو 2025. ومن المقرر أن يكون تاريخ استحقاق توزيعات أرباح النصف الأول من عام 2025 يوم 17 أكتوبر 2025، على أن يتم دفعها في آخر أكتوبر. كما أكدت إدارة "فيريغلوب" التزامها بتوزيع أرباح بقيمة 100 مليون دولار على الأقل للنصف الثاني من عام 2025 بواقع 4.46 فلس للسهم، وسيتم تأكيد المبلغ النهائي مع إعلان النتائج المالية السنوية للشركة. وبذلك، يصل إجمالي العائد للمساهمين إلى 277 مليون دولار على الأقل لعام 2025، بما في ذلك عمليات إعادة شراء أسهم بقيمة 52 مليون دولار تم تنفيذها حتى 30 سبتمبر 2025، إجمالي العائد للمساهمين إلى 2.8 مليار دولار منذ طرح العام الأولي لأسهم الشركة.

وفي إطار التزامها بتنفيذ "استراتيجية النمو 2030"، أعلنت "فيريغلوب" عن نجاحها في تنفيذ وفورات في التكاليف الثابتة بقيمة 19 مليون دولار، بدعم من "أدنوك"، وذلك اعتباراً من 1 سبتمبر 2025. وقد ساهمت هذه الوفورات في زيادة ربحية السهم بنسبة 9% على أساس معدل التشغيل، حيث تشكل الوفورات المحققة الجزء الأكبر من الوفورات المستهدفة لعام 2025، والتي تتراوح بين 15 و 21 مليون دولار. وترتفع بذلك وفورات التكاليف الإجمالية المُنفّذة إلى 46 مليون دولار، أي ما يعادل 84% من الهدف المُعلن.

وقامت "فيريغلوب" بزيادة سعتها الإنتاجية من "سائل عادم الديزل" أو "أدبلو"، بهدف المساهمة في ضمان إمدادات محلية موثوقة وعالية الجودة، كما وقّعت اتفاقية حصرية لإنتاج اليوريا عالية النقاء المخصصة لقطاع السيارات (AGU) في مصر لتصديرها إلى الأسواق الأوروبية ويُتوقع أن ترتفع الأرباح قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بنحو 22 مليون دولار أمريكي سنوياً بحلول عام 2030

واستفادت "فيريغلوب" من قوة أسعار منتجات النيتروجين خلال الأسابيع الأخيرة، نتيجة لظروف التوريد والطلب المحدود، والتقدم المستمر في تنفيذ المستهدفات الاستراتيجية الرئيسية للشركة. وبناءً على ذلك، توقعت إدارة الشركة أن تصل الأرباح المعدلة خلال الربع الثالث من عام 2025 إلى 250 مليون دولار على الأقل قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك، ما يمثل زيادة ملحوظة مقارنة بالأرباح المعدلة المحققة في الربع الثاني من عام 2025، والتي بلغت 176 مليون دولار.

وبهذه المناسبة، قال **أحمد الحوشي، الرئيس التنفيذي لشركة "فيريغلوب"** يسرنا أن نؤكد التزامنا المستمر لخلق قيمة لمساهميننا، من خلال تحقيق عوائد لا تقل عن 277 مليون دولار لعام 2025، مما يعكس أحد أكثر العوائد جاذبية في القطاع والسوق، وذلك بفضل دعم 'أدنوك' وجهود فريق عملنا المتميز. ونحن فخورون بالتقدم السريع للشركة نحو تحقيق أهداف 'استراتيجية النمو 2030' سواء من خلال إتمام صفقة الاستحواذ على أصول توزيع شركة 'وينغو أستراليا'، حيث نتوقع استرداد قيمتها في أقل من 4 أشهر، أو من خلال التقدم المحرز على صعيد خفض التكاليف بدعم من شركتنا الأم. بالإضافة إلى توسيع قدرتها على إنتاج لـ "سائل عادم الديزل" في الإمارات، وتمتلك الشركة اتفاقيات حصرية لإنتاج اليوريا عالية النقاء المخصصة لقطاع السيارات (AGU) في مصر لتصديره إلى الأسواق الأوروبية. حيث نتوقع أن تساهم هذه المبادرات مجتمعة بنحو 91 مليون دولار في الأرباح قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك السنوية بحلول عام 2030²، أو 25% من النمو المستهدف وسنواصل تركيزنا على تحقيق المزيد من القيمة خلال الأشهر المقبلة."

وفي إطار خطة الشركة المعلنة لتحسين عمليات التصنيع التي تهدف إلى زيادة الإنتاج ورفع كفاءة الطاقة والتي من المتوقع أن تساهم بإضافة ما بين 110 إلى 120 مليون دولار إلى أرباحها قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بحلول عام 2028³. نجحت الشركة في تشغيل وحدة لاستخلاص الهيدروجين (HRU) في دولة الإمارات، حيث يحقق المشروع معدل عائد داخلي سنوي على الاستثمار يتجاوز 25%، مما يزيد إنتاج الشركة للأمونيا بنسبة تصل إلى 6% مع خفض انبعاثات ثاني أكسيد الكربون، وذلك من منطلق التزامها بتعزيز النمو المستدام.

وفي إطار خطة تحسين التصنيع، تركز "فيرتيغلوب" على الاستفادة من أدوات وحلول الذكاء الاصطناعي، حيث تتوقع أن تحقق أرباحاً تصل إلى 25 مليون دولار على الأقل بحلول عام 2030 قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك، من خلال تحسين الأصول، ورصد الأعطال التشغيلية، وإجراء الصيانة الوقائية، وهو ما يعكس زيادة قدرها 20 مليون دولار مقارنة بالأهداف المعلنة سابقاً³، مع إمكانية تحقيق المزيد من القيمة الناتجة عن المبادرات التي تنفذها الشركة حالياً.

عوائد المساهمين للنصف الأول من عام 2025

وأعلنت الشركة عن توزيعات أرباح عن النصف الأول من عام 2025 بنهاية أكتوبر 2025 للمساهمين الذين يملكون أسهم "فيرتيغلوب" في تاريخ استحقاق التوزيعات يوم 17 أكتوبر 2025. وتواصل الشركة تنفيذ برنامج إعادة شراء الأسهم المعلن عنه بنسبة 2.5%، في خطوة تؤكد ثقة الإدارة في قدرتها على خلق وتعزيز القيمة للمساهمين وترسيخ مكانة الشركة في السوق. واعتباراً من 30 سبتمبر 2025، أعادت "فيرتيغلوب" شراء 78.8 مليون سهم، بما يمثل 0.95% من إجمالي الأسهم القائمة.

توزيعات أرباح النصف الأول من عام 2025 - التواريخ المهمة:

آخر يوم لاستحقاق التوزيعات:	15 أكتوبر 2025
تاريخ تداول السهم بدون أحقية التوزيعات:	16 أكتوبر 2025
تاريخ إغلاق سجل المساهمين:	17 أكتوبر 2025

نبذة عن شركة "فيرتيغلوب":

شركة "فيرتيغلوب" هي أكبر مُصدّر بحري في العالم لليوريا والأمونيا معاً، ومن أصحاب السبق في مجال الأمونيا النظيفة. وتتألف الطاقة الإنتاجية لشركة "فيرتيغلوب" من 6.6 مليون طن من اليوريا والأمونيا التجارية، يتم إنتاجها في أربع شركات تابعة في الإمارات العربية المتحدة ومصر والجزائر، مما يجعلها أكبر منتج للأسمدة النيتروجينية في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وتستفيد من الوصول المباشر إلى ستة موانئ ومراكز توزيع رئيسية على البحر الأبيض المتوسط والبحر الأحمر والخليج العربي. ويقع المقر الرئيسي للشركة في أبوظبي وتم تأسيسها في سوق أبوظبي العالمي، ويعمل لديها أكثر من 2,700 موظف. أدرجت شركة "فيرتيغلوب" في سوق أبوظبي للأوراق المالية تحت الرمز "FERTIGLB" والرقم التعريفي الدولي للأوراق المالية "AEF000901015". للحصول على مزيد من المعلومات، يُرجى زيارة: www.fertiglobe.com.

للحصول على أي معلومات أخرى، يرجى الاتصال بـ:

للحصول على أي معلومات أخرى حول شركة "فيرتيغلوب":

إدارة علاقات المستثمرين لدى شركة "فيرتيغلوب":

www.fertiglobe.com

ريتا جندي

مدير

البريد الإلكتروني: rita.guindy@fertiglobe.com

investor.relations@fertiglobe.com